

# THE LABORATORY OF THE FUTURE

## Die 18. Architekturbiennale in Venedig

### The 18th International Architecture Exhibition in Venice

Die Architekturbiennale in Venedig ist die weltweit wichtigste Veranstaltung für die Architekturkommunikation. Sie vereint fast einhundert Einzelausstellungen und gibt damit nicht nur einen weltweiten Überblick zu aktuellen Themen und Positionen im Bereich von Architektur und Urbanismus, sondern auch zum derzeitigen Stand kuratorischer Praxis. Das geschieht vor dem einzigartigen Hintergrund der Stadt Venedig, die selbst als eine permanente Architektur- ausstellung betrachtet werden kann. Das Seminar dient der fundierten Einarbeitung in Struktur und Geschichte der Stadt Venedig sowie von Konzept und Entwicklung der Biennale. Es findet seinen Abschluss in einer Exkursion, auf der wir Stadt und Ausstellung intensiv erkunden und diskutieren.



The Architecture Biennale in Venice is arguably the world's most important event for architectural communication. It brings together almost one hundred individual exhibitions and thus provides not only a worldwide overview of current themes and positions in the field of architecture and urbanism, but also of the current state of curatorial practice. This takes place against the unique background of the city of Venice, which can itself be regarded as a permanent architectural exhibition. The seminar serves as a sound introduction to the structure and history of the city of Venice as well as to the concept and development of the Biennale. It concludes with an excursion during which we will intensively explore and discuss the city as well as the exhibition.

<b>Regeltermin</b>	<b>Regular date</b>
Mi. 09:45–11:15 Uhr	Wed, 09:45 to 11:15 am
Geb. 11.40, R013	bldg 11.40, R013
<b>Erstes Treffen</b>	<b>First meeting</b>
19.04.2023, 09:45 Uhr	Apr 19, 2023, 09:45 am
<b>Exkursion nach Venedig</b>	<b>Excursion to Venice</b>
01-06.10.2023	Oct 01-06, 2023
<b>Teilnehmer*innenzahl</b>	<b>Number of participants</b>
max. 25	max. 25